

## 12 Sports

Football/8e de finale de la 32e édition de la coupe d'Afrique des nations (Can) "Egypte 2019"/Madagascar-RDC : 4 tirs au but à 2 (temps réglementaire : 2-2), hier à Alexandrie.

## Les "Zébus" sont en quarts

MIKOLO MIKOLO  
Libreville/Gabon

**L'EQUIPE** nationale de Madagascar, les "Zébus", première sensation de cette 32e édition de la coupe d'Afrique des nations (Can) "Egypte 2019" pour ses débuts en phase finale, continue sa folle marche. En effet, le Onze national malgache, entraîné par le français Nicolas Dupuis, s'est qualifié pour les quarts de finale de la Can "Egypte 2019", hier à Alexandrie, en terrassant les Léopards de la RDC. Ces derniers, maladroits et peu rassurants, ont succombé à l'épreuve fatidique des tirs au but : 2 contre 4 pour les sensationnels "Zébus" (temps réglementaire : 2-2).

Pratiquant un jeu basé sur des transitions souvent rapides vers le but adverse, les Malgaches qui s'exprimaient devant leur chef de l'Etat (enthousiaste dans les tribunes), ont fait vraiment confiance en leur solida-



Le Congolais Cedric Bakambu et les siens n'ont pas pu imposer l'impact physique nécessaire pour dominer le médian Anicet Andrianantenaina et ses partenaires. Qui, au finish, ont eu le dernier mot.

rité, puisque dépourvus de stars dans le groupe. Chose qui n'a nullement

empêché Faneva Andriatsima et les siens de s'offrir le scalp des Léopards

de la RDC.

Mais ça n'a pas été une partie de plaisir pour les

poulains de Dupuis. Car après les réalisations des Malgaches Samuel

Ibrahim (9e) et Faneva Andriatsima (77e), les Congolais Cédric Bakambu (21e) et Chancel Mbemba (90e) ont contraint les Zébus à affronter la prolongation. Une épreuve, fort heureusement, négociée avec bonheur par les coéquipiers de Morel. Lesquels, soucieux de gommer l'humiliation vécue lors des qualificatifs de la Can 2017 contre les Léopards qui avaient gagné difficilement à Kinshasa (2-1) avant d'aller malmené les Insulaires sur leur propre sol au retour (6-1), ont misé surtout sur leur force collective et morale. Sans oublier leur enthousiasme pour mieux maîtriser leurs nerfs.

Ce qui leur a permis de braver la pression de l'enjeu et d'assurer lors de l'exercice des tirs au but en réussissant quatre penalties. Pendant que deux cadres des Léopards, Marcel Tisserand et Yannick Bolasia, ont raté leurs essais. Il faut le faire !

Photo : AFP

## Can 2019/Élimination des Pharaons d'Égypte et Lions indomptables du Cameroun

## Quelle humiliation !

MM  
Libreville/Gabon

**LA** phase finale de la 32e édition de la coupe d'Afrique des nations (Can) "Égypte 2019" est riche en surprises. Sur le plan des résultats sur les aires de jeu où de nombreux favoris sont en train de laisser des plumes. Le cas des Lions Indomptables du Cameroun et des Pharaons d'Égypte.

Autant l'élimination des Lions Indomptables, matés par les Super Eagles du Nigeria (2-3), ne fait pas beaucoup jaser du fait que le tenant du titre n'était pas parvenu à convaincre lors de la phase de poule (un suc-



Le médian égyptien Tarek Hamed au sol, le Sud-africain Percy Tau debout : c'est l'image du match Pharaons/Bafana Bafana.

cès contre la Guinée-Bissau, 2-0, et deux nuls vierges face au Ghana et au Bénin), autant la sortie de cette compétition des Égyptiens ressemble à un véritable drame national. En effet, désignée (à tort ou à raison) "grande favorite", l'Égypte, sous la conduite de sa superstar

Mohamed Salah, a offert à son public (venu en masse) un spectacle affligeant. Face aux Bafana Bafana d'Afrique du Sud qui méritent valablement leur qualification. Qu'il est triste de constater que les Pharaons, évoluant pourtant dans leur propre marigot et

alertes pendant le premier quart d'heure de

jeu, ne s'offrent que deux occasions franches de but vendangées par Mahmoud Trezeguet!

Un échec imputable en grande partie au jeu insipide développé par les joueurs du sélectionneur mexicain Aguirre. Un jeu basé plus sur de longues balles à partir de la défense en direction de Mohamed Salah, surveillé étroitement comme du lait sur le feu par les Sud-africains. Ces derniers, remarquables tactiquement, au pressing et dans les contres, se sont distingués également dans l'impact physique. Et, bien entendu, au niveau du réalisme. D'où la limpide réalisation de Lorch Theminkosi (85e), en conclusion d'un "contre assassin"...

Quelle humiliation pour le peuple égyptien qui, nous osons penser, ne boudera pas la suite de la compétition!

Photo : AFP

## Can 2019

## Programme de ce lundi 8 juillet 2019 :

- A Suez (17 h 00 à Libreville) : Mali-Côte d'Ivoire
- A Ismaïlia (20 h 00 au Gabon) : Ghana/Tunisie

## ...Dernière minute

En deuxième heure hier soir au stade du Caire, les Fennecs d'Algérie ont éliminé le Sily de Guinée sur la marque de 3 buts à 0. Grâce aux buts de Mohamed Youcef Belaïli (24e), Riyad Mahrez (57e) et Adam Ounas (82e), les Fennecs sont propulsés en quarts de finale de la Can "Égypte 2019".